

Cómo reaccionaron los políticos mendocinos tras los graves incidentes en Jujuy



En medio de graves incidentes, partidarios de Milagro Sala, militantes del Polo Obrero e integrantes de otras organizaciones políticas sociales intentaron este martes prender fuego la Legislatura de **Jujuy**, mientras el gobierno de **Gerardo Morales** avanzó con la modificación de artículos de la nueva Constitución provincial.

Los manifestantes arrojaron piedras, prendieron fuego y dieron vuelta autos que estaban estacionados para ser usados como barricadas. Incluso un grupo logró entrar a oficinas de la Legislatura y causar un foco ígneo, qué rápidamente fue controlado.

Los militantes tiraron las vallas que protegían el lugar y hubo enfrentamientos con la Policía, **que respondió con balas de goma y gases lacrimógenos.**

La situación generó reacciones de la dirigencia política mendocina. Uno de los principales referentes del radicalismo, **Alfredo Cornejo**, apoyó a Morales y tuiteó: *“Jujuy logró desterrar a los que sometían a sus ciudadanos al imperio de la violencia. Hoy, esos mismos inadaptados, resurgen para destruir la paz que vive la provincia, amparados por*

el gobierno nacional”.

Por su parte, **Luis Petri** señaló que *“el kirchnerismo sigue en Jujuy el mismo procedimiento que aplicó cuando sitiaron el Congreso y tiraron 14 toneladas de piedras. A la Argentina del miedo, la violencia, los encapuchados y las piedras, la vamos a enfrentar con la Constitución, el orden, el respeto a la ley y las fuerzas de seguridad. Presos tienen que estar los que intentan incendiar la Legislatura y vandalizar las calles!”*

Mientras que el diputado nacional Julio Cobos afirmó: *“Repudiamos los actos de vandalismo en Jujuy y pedimos a la justicia que actúe frente a todos los responsables. Mi solidaridad con el Gobernador Gerardo Morales y con el pueblo de Jujuy que quiere vivir en paz y con orden”.*

Fuente: El Sol